

Nombre del Programa/Proyecto:	EUROCLIMA
País:	Regional
Tema/ sector/ workstream:	Completar

Intercambios NDC LAC Marketplace: Innovadora plataforma virtual para el aprendizaje entre pares en la región



Imagen de la [plataforma](#). Archivo GIZ

Todos los países de América Latina y el Caribe tienen fortalezas y necesidades para avanzar en la implementación de las Contribuciones Determinadas a Nivel Nacional (NDC) y en sus políticas climáticas. En este contexto, el intercambio entre pares es una herramienta clave para contribuir a potenciar la acción climática y los procesos de actualización e implementación de los objetivos nacionales.

La plataforma [Intercambios NDC LAC Marketplace](#) tiene el fin de facilitar los procesos de intercambio entre los países de la región, para contribuir al avance de la acción climática. También busca potenciar la actualización e implementación de las NDC y otras metas nacionales, mediante experiencias y aprendizajes compartidos entre los países de América Latina y el Caribe. De igual forma, sirve para la recopilación de las

experiencias de los países socios de EUROCLIMA en la formulación e implementación de sus NDC (con especial énfasis en la coordinación territorial y sectorial). Además de la promoción del aprendizaje sur-sur de acuerdo con las necesidades y fortalezas identificadas para apoyar avances concretos de implementación de las NDC.

A través de la plataforma virtual se busca articular necesidades y experiencias de países de la región. Se concentra en el valor de las actividades, metodologías y aprendizajes en torno al proceso de elaboración o actualización de las metas climáticas nacionales, con demandas de asistencia en las etapas de preparación, planificación, financiamiento, evaluación y monitoreo, revisión y aumento de la ambición de las NDC.

Las solicitudes de intercambio y oferta de experiencias están abiertas a todos los países de América Latina y el Caribe a través de la plataforma y en coordinación con los [Puntos Focales Nacionales del Programa EUROCLIMA](#). Durante el 2022, el Marketplace cuenta con recursos semillas para facilitar la implementación de un número limitado de intercambios, los que serán apoyados por Fundación Avina.

Esta plataforma fue diseñada e implementada por el programa [EUROCLIMA](#) a través de la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) y Fundación Avina,.

Las solicitudes se encuentran abiertas durante todo el mes de octubre hasta mediados de noviembre, y la plataforma cuenta además con una línea de ayuda a través del correo dialogopares@euroclimaplus.org

Resumen de la noticia

La plataforma [Intercambios NDC LAC Marketplace](#) tiene el fin de facilitar los procesos de intercambio entre los países de la región, para contribuir al avance de la acción climática. Busca potenciar la actualización e implementación de las NDC y otras metas nacionales de los países de América Latina y el Caribe, a través de la articulación de intercambios entre los países de la región, con énfasis en las necesidades y fortalezas existentes y en el aprendizaje sur-sur.

Para obtener más información, póngase en contacto con paola.vasoni@giz.de